

COMMUNIQUÉ  
21 janvier 2015

**200.000 EMPLOIS POUR  
L'EGALITE ET LA SOLIDARITE REPUBLICAINES**

La Secrétaire d'Etat aux personnes âgées a déclaré ce mercredi que le gouvernement va mobiliser l'investissement public dans l'école, la sécurité, l'animation de quartier, ...

Il n'aurait ainsi pas les moyens d'une réforme de l'aide aux personnes âgées en établissement.

L'Etat a pendant 30 ans repoussé l'investissement nécessaire à l'amélioration de la qualité de vie dans les quartiers les plus défavorisés et se trouve aujourd'hui en situation d'urgence.

L'Etat doit donc cesser de gérer les dossiers au gré du vent et doit penser ses choix politiques au-delà des impératifs à court terme.

L'aide aux personnes âgées cumule également des retards considérables depuis près de 30 ans.

Compte tenu de l'évolution démographique, l'Etat doit dès à présent penser l'aide aux personnes âgées car l'avenir de chacun est de vieillir.

Investir dans l'aide aux personnes âgées c'est créer des emplois notamment pour les plus jeunes, c'est mieux accompagner les plus fragilisés, c'est trouver des solutions pour toutes les générations en mettant en œuvre les valeurs d'égalité et solidarité républicaines.

L'AD-PA rappelle donc solennellement sa proposition de Plan Emploi Autonomie (PEA) pour que soient engagés les moyens nécessaires d'offrir immédiatement 200.000 emplois afin de mieux aider les personnes âgées à domicile comme en établissement.

Pour tout contact  
Pascal CHAMPVERT  
Romain GIZOLME  
Tel : 01 55 12 17 29



Retrouvez l'AD-PA sur Twitter : @AssociationADPA

FACEBOOK : <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>

BLOG : <http://ad-pa.blogspot.fr/>

***L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées.***